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Rebecchi Nordmeccanica iscritta al campionato, De Micheli (Pd): "Grande 
soddisfazione, è la decisione giusta" 
 
"Grande soddisfazione per la decisione della famiglia Cerciello di non rinunciare all'impegno nello sport e di non chiudere un'esperienza 
entusiasmante, che ha portato a Piacenza due titoli tricolore". Lo afferma la vicepresidente vicario del gruppo del Partito Democratico alla 
Camera Paola De Micheli.  
 
"In questi giorni difficili per lo pallavolo piacentina - aggiunge - segnati dalle vicende distinte di Copra e Rebecchi Nordmeccanica, ho profuso con 
discrezione il mio impegno alla ricerca di soluzioni che non vanificassero i grandi successi degli ultimi anni. La decisione del patron Cerciello di 
confermare il suo sforzo per il volley femminile è un'ottima notizia per Piacenza e per tutti gli sportivi. Ora dobbiamo perseguire l'obiettivo di dare 
una prospettiva anche al volley maschile". 

 
 


